
 

Protokoll zur Sitzung am 04.11.2021 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Online über Webex 

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:21 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Rieke Beuker 

 Christian Washeim 

Simon Przetak 

Patrick Eckert 

Marie-Luise Johannigmann 

 Jannik Heemann 

 Darja Dehghanfar 

Abwesende Rät*innen: Lucas Magduschewski 

Leon Portz 

Anwesende Studierende: Viktoria Warth (Biochemie) 

Nick Rähse (Biochemie) 

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 

 

 



 
Die Sitzung wird um 19:00 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (19:10 Uhr) 

 
Die Sitzung findet online über Webex statt. 
Rieke Beuker wird zur Redeleitung gewählt. 
Simon Przetak wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: Erstigrillen 
Top 3: Weihnachtsfeier 
Top 4: Sonstiges 
 

Berichte (19:12) 

Simon berichtet, dass die WE Chemie wissen will, wer aus der FS Biochemie im Studierendenbeirat 

sitzen soll. Die WE Chemie bittet um Antwort bis zur nächsten Fakultätssitzung. 

Rieke hat die Weihnachtsfeier angemeldet – die Anmeldung wurde genehmigt. 

Erstigrillen (19:16) 

Vicky berichtet, dass die WiChamps Kontakt zum Schickimicki haben. Sie zahlen keine Miete aber 

Türsteher (x2) und Barkeeper. Vicky will die Kosten dafür in Erfahrung bringen. Das Event könnte ggf. 

im November stattfinden. Ein DJ wird wohl nicht benötigt, eine Playlist reicht. 

Rieke wirft ein, dass das Event sowieso erst im Frühjahr nächsten Jahres stattfinden soll. 

Patrick gibt zu, das letzte Protokoll nicht aufmerksam gelesen zu haben – er wird von Vicky und Rieke 

gebreeft. 

Ise berichtet, dass die für die ESAG bestellten Boxen noch nicht angekommen sind. Rieke schlägt vor 

Malte eine Mail dies bezüglich zu schreiben. 

Weihnachtsfeier (19:23) 

Die Weeihnachtsfeier ist für den 7.12. im HS 6J ab 16:30 genehmigt. 



Rieke schlägt vor zu 17 Uhr einzuladen. 

Simon merkt an, dass auf 3G zu achten ist. Christian wirft ein, dass eigentlich jeder einen Nachweis 

beim Betreten des Gebäudes vorzeigen muss, sodass wir im Hörsaal nicht weiter kontrollieren müssen 

Das Event soll ab morgen angekündigt werden. Zusätzlich soll ein Stimmungsbild eingeholt werden, 

um die Anzahl der Leute zu ermitteln, die kommen. 

Das schönste Weihnachts-Outfit soll einen Preis gewinnen. 

Es werden 150 Euro für den gemeinsamen Jahresausklang beschlossen. Der Beschluss wurde 

einstimmig angenommen. 

Sonstiges (19:41) 

Rieke möchte nächste Woche Bier-Pfand aus dem FS Raum wegbringen und sucht Freunde, die ihr 

helfen. 

Jannik erzählt, dass die letzten FSVKs nur in Präsenz stattgefunden haben – es war schwer für Darja 

und Jannik daran teilzunehmen. Er schlägt vor, eine dritte Person zu benennen, die an den Sitzungen 

teilnimmt. Ab jetzt finden die Sitzungen jedoch wieder Hybrid statt, was die Teilnahme erleichtert. 

Die Sitzung wird um 19:49 Uhr geschlossen. 

 

   

Rieke Beuker (Redeleitung)  Simon Przetak (Protokollant) 

 


